



Basquethbol UdeC logra doble victoria

Campanil se impuso a Espinal y Municipal de Puente Alto en la LNB.

REPORTAJES 13



Ensamble de Vientos quiere ir por más

Conjunto musical de Artistas del Acero está en la ruta profesional.



Los nombres que suenan en REC 2019

Francisca Valenzuela integra la nómina nacional para el Festival.

ESPECTÁCULOS 25

El Sur

CONCEPCIÓN

Martes 22 de enero de 2019 / Año 137 - Edición 47130 / \$350



4 EN CONCEPCIÓN

Nueva unidad de riesgos enfoca labor en incendios

La dirección, creada por el municipio penquista, tiene por objetivo la coordinación durante las emergencias.



1.6 EDUCACIÓN

"Las matemáticas son para sentirse entretenido"

El ingeniero y Premio Nacional de Ciencias Exactas, Patricio Folmer, participó en taller de resolución de problemas.

SUBSECRETARIO DE PESCA ENCABEZÓ REUNIONES EN LA ZONA

Ley de la jibia: artesanales dan plazo de 48 horas al Ejecutivo para retirar veto

Representante ministerial, Eduardo Riquelme, arribó ayer a la Región para recibir a dirigentes de la pesca artesanal provenientes de distintos puntos del país, así como también a trabajadores del área industrial.

De acuerdo a lo señalado por el vocero de los jiberos, Pascual Aguilera, fueron reiteradas las demandas del sector y se fijó el mediodía de mañana como fecha límite para una respuesta o endurecerán las protestas.

ACTUALIDAD 3



Juicio oral por caso Cayuhán se retrasa

Por segunda vez se suspendió la audiencia de preparación del proceso en contra de 3 gendarmes que participaron en el procedimiento en que la joven mapuche debió dar a luz engrillada, en octubre de 2016.

ACTUALIDAD 6

EL TIEMPO PARA HOY



MÍNIMA: 11°

MÁXIMA: 22°

Despejado

INDICADORES

UF	MONEDAS
US\$	807,52
EURO	894,57
YEN	6,09
LIBRA	606,24

TENGA SU EJEMPLAR CADA MAÑANA

Suscripciones:
41 279 4800
41 279 4775
suscripciones@diarielsur.cl

Estudio revela baja ocupación de adultos mayores

Las regiones del Biobío y Nuble están bajo media nacional según el reporte sobre el mercado laboral Citem-UDD y Los Héroes.

ECONOMÍA 10



SEGÚN CIFRAS DEL INE

Región del Biobío logra mayor alza de exportaciones

De acuerdo a lo informado por la entidad, la zona alcanzó un aumento de 49,4% en 12 meses, medidos a noviembre de 2018. Los sectores silvoagropecuario y el resto de exportaciones tuvieron bajas.

ECONOMÍA 12